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VEREADOR IDENIR CECCHIM (MDB) – Comunicação de Líder: 

Sra. Presidente, Sr. Secretário, o senhor está escutando alguns 

assuntos que nem são da saúde, mas eu não poderia deixar de fazer 

algumas considerações sobre o que disse o Ver. Bins Ely, querido 

colega vereador, mas eu acho que ele esqueceu de algumas coisas. 

Nós fizemos aqui uma CPI sobre o Acampamento Farroupilha, não 

sobre ele, mas inclusive sobre essas cobranças da EPTC. O seu 

prefeito, Fortunati, e o meu, antes, não tomaram providências. Agora, 

o senhor vem aqui misturar praças com a cobrança da EPTC? Isso é brincadeira, 

vereador. O senhor devia ter tomado providências antes. Agora, também tem algumas 

coisas, Ver. João Bosco Vaz, que não o caso de V. Exa., que alguns do PDT privatizaram 

até praças lá na Zona Norte, mas de maneira diferente, inteligente eu diria, para eles: 

calça a praça, bota iluminação e cobra por voto, com placas. Com placas! Assim, 

descaradamente, isso é uma privatização descarada e sem-vergonha! Ver. Mauro Zacher, 

o senhor se queixou por quê? Por que isso? Por que se queixar, Ver. Mauro Zacher? Eu 

não dei nome nenhum. Eu acho que isso, sim, é uma pressão em cima dos moradores do 

entorno da praça para fazer uma calçada, para botar iluminação, e aí privatizava para o 

secretário ou para o vereador. Isso, sim, é uma privatização danada, Ver. janta. Esta aqui 

não é uma privatização que estamos fazendo. Segundo a Presidenta Dilma, é uma 

concessão, que é diferente.  

 

(Manifestações nas galerias.) 

 

VEREADOR IDENIR CECCHIM (MDB): É mentira da Dilma? Obrigado, obrigado! Coitada 

da Dilma, até de mentirosa ela é tachada! Abandonaram a Dilma! Abandonaram só 

porque ela explicou o que é concessão e o que é privatização. Privatização, por exemplo, 

é o que fizeram com a Petrobras: privatizaram para eles, para o PT, e para alguns do 

PMDB, para alguns do PP, para alguns outros... Quer dizer, quase todos os partidos. Isso 

é uma privatização sacana. Isso, sim. Não dão nome do que é privatização. Privar para 

eles mesmos! Nem é para uma comunidade, privar para eles mesmos!  

Então, vamos parar com história, aqui não tem...  

 



 
SEÇÃO DE TAQUIGRAFIA 

025ª SESSÃO ORDINÁRIA 03ABR2019 

 

pág. 2 
 

(Manifestações nas galerias.) 

 

VEREADOR IDENIR CECCHIM (MDB): Eu acho que ele já devia estar junto com o Lula 

desde o início, não tem problema nenhum. Aliás, vocês votaram nele; eu não! Eu votei 

noutro bandido! Então, aos meus queridos amigos colorados que já estão se 

encaminhando lá para o Beira-Rio e em respeito ao secretário que aqui está, com muita 

paciência, eu encerro por aqui porque eu já fiz as ponderações que eu queria fazer. Muito 

obrigado. Secretário, parabéns pelo seu trabalho! A cidade gostava e aplaudia muito o 

secretário Erno e V. Exa. está seguindo tal e qual, com muita competência e com muita 

seriedade. Obrigado. 

(Texto sem revisão final.)  

 


